

## VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

### CONSOMMATION PASSIVE DE CANNABIS ET TEST URINAIRE

---

Par Profil supprimé Postée le 18/07/2010 08:42

Bonjour, alors voila sa fait 5 jours que je suis exposé a la fumé de cannabis et je me demande si je pourrait être positif lors d'un test urinaire dans 9-10 jours ( cela fait 3 jours que je ne suis plus exposé ) merci.

---

**Mise en ligne le 19/07/2010**

Bonjour,

En cas de consommation passive de cannabis, le dépistage peut être positif uniquement si vous avez passé plusieurs heures dans un endroit très enfumé et non aéré.

Si c'était le cas, la durée de positivité dans les urines ne dépasserait pas 4 à 5 jours. Votre test sera donc négatif, sauf si vous vous exposez à nouveau peu de temps avant le dépistage, dans une pièce très enfumée.

---

Bien cordialement.